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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか
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第２３８５回例会 最終例会

今後のスケジュール

6月29日（金） 最終合同会議 18:30～ 紀亭（次年度理事、次年度各委員長）

30日（土） 山翠会日帰り旅行 ミュージカル「サウンド・オブ・ミュージック」観劇

7月 3日（火） 通常例会／会長・幹事・四大奉仕委員長挨拶 12:30～ 京都ホテル

7日（土） インターアクト地区研修会 13:30～16:30 福岡朝日ビル

10日（火） 通常例会／各小委員長挨拶 12:30～ 京都ホテル

15日（日） 第１グループゴルフ 9:40集合 10:00ｽﾀｰﾄ 周防灘カントリークラブ

17日（火） 通常例会／決算・監査・予算報告 12:30～ 京都ホテル

20日（金） 前年度会長幹事会「前ガバナー補佐慰労会」 18:30～ 吾亦紅

24日（火） 夜間例会／前ガバナー補佐・会長・幹事慰労会 16:30～ 周防館

29日（日） インターアクト指導者講習会 10:00～16:00 北九州イノベーションギャラリー

ふれあいの握手
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第２３８４回例会記録 ～２０１２年６月１９日

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 岡本和久会員

四つのテスト唱和 塚本和彦会員

入会月祝い（５月）

青井哲雄会員（1988/6/7）

岡本和久会員（2006/6/13）

【青井会員挨拶】

今から24年前、会社を興して間もない頃でスポンサーは

山田さんでした。これからもよろしくお願いします。

会長挨拶（末松孝一）

本日も２週目のプログラムは１年を顧みてということです。発表者が２０人近くいるのでこれ

は時間がかかるなぁと思いましたら意外にすんなり進んできました。今日は時間がたっぷりあ

りますのでゆっくり各委員長さんにおしゃべり頂こうと思います。では本日は後半戦を顧みよう

と思います。

２０１２年新春を迎え穏やかに過ごしていましたが、１月はまだ松の内からビッグなすばらし

い贈り物がオーストラリアから来ました。ソラヤです。交換留学生としては歴代優秀な生徒さんだと思いま

す。ソラヤを見ると交換留学生事業を再開してよかったといつも思います。ホストの渡邊さん、志村さんには

娘のようにかわいがっていただきました。また福島委員長には大変よく面倒を見ていただいていると思いま

す。残りのホストの方々、よろしくお願いします。

２月はIMと６クラブ合同例会が京都ホテルでありました。「地域を繋ごうロータリー」ということで基調講演

では冨岡先生よりホワイトバードのすばらしいお話しを聴くことができました。２部では６地域の首長級の皆

さまにパネラーとして参加していただき少し大がかりなIMとなりました。個人的には、アトラクションの岡本ト

モ子さんのジャズ演奏が聞けてとても幸せでした。宮田実行委員長大変お疲れ様でした。青井GAも終わる

までは気を揉んだのではないかと思います。

３月には楽しみな会員旅行がありました。詳細は時間の都合上、省略しますが大阪はなんて楽しいんだ

ろうとあらためて思いました。前田親睦委員長、道脇さんコーディネートありがとうございました。

４月は花見例会が強風のため外ではなく普門寺さんの奥の間で行われましたが、ここがみなさん大変居

心地がよかったんでしょう>心おきなく飲まれていたのが印象的でした。木村さん１年がかりで珍しいお酒を

ご用意いただきありがとうございました。４月は初取り組みの障害者支援のための「こころのふれあいコン

サート」がコスメイトで開催されました。これは財団から３０万円近い補助をいただき実現しました。１０組の

団体がそれなりにすばらしい感動的な演奏を聞かせてくれました。各団体の出演依頼から演出までほぼ岡

本実行委員長が１人でやってくれ奮闘ぶりにはとても感謝いたします。

５月はバンコクで行われました国際大会に１１名で参加しました。いろんな国の方と交流が出来、また見

聞が広められロータリーってなんてすばらしいのだろうと改めて思いました。そして最後のビックイベント沓

尾松山公園の清掃整備が約１年半ぶりにすることができました。今期は８０万円の予算を取ってまして階段

手摺りの整備をする予定でしたが、急遽北側階段の整備と神勅碑標石の立て直しをすることになりました。

只今階段の整備を行っていますので今週中には完了予定です。

ざっと走りましたがやはりいろんなイベントや飲み会が多かったなと思います。なんとかこなせたのは皆さ

んのご尽力、ご協力のお陰の賜です。あらためてこの１年の皆さまのご苦労に感謝申し上げます。

私はもう１週ありますのでもう少し１年を振り返ってみようと思います。ご静聴ありがとうございました。



委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

・6月13日に行橋高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄ部の例会があり、当クラブから末松会長、河野会員と岩室が出席しました。

・1年生1名が新たに入部し、2年生2名が入部予定です。

今月30日（土）午後1時より新入部員の歓迎会と現執行部のお疲れさん会をミュージックステージMにて行

います。お弁当をお茶だけの会です。ロータリアンの皆様の参加よろしくお願いします。

・例会終了後、男声合唱団の練習を行います。

親和会より報告（宮西親和会幹事）

・6月17日に親和会第4回目のゴルフコンペを行い、

結果は以下のようでした。

優勝 山下典文会員、 準優勝 宮田将英会員

シニア優勝 簗瀬博司会員

取り切り戦優勝 宮田将英会員

出席報告（増川委員長）

・会員数４６、欠席１７（届けあり11、なし6）、出席３３、事前メークアップ４、出席率７５．００％

＜6/19例会事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 村上良静（理事会）、河野寿美恵（次年度社会奉仕委員会）、

志村俊郎、山下典文（次年度クラブ奉仕委員会）

幹事報告（永岡守幸）

・インターアクト地区研修会の案内 7/7（土）13:30～16:30 福岡朝日ビル

・インターアクト指導者講習会の案内 7/29（日）10:00～16:00 北九州イノベーションギャラリー

・米山記念奨学会よりハイライトよねやま147号

・恵庭ロータリークラブより役員交代の挨拶状

・退会のお知らせ 原 禎二会員（5月31日付）、田中正人会員（6月30日付）

本日のプログラム／一年を顧みて②

【ロータリー財団委員会 安本仁美委員長】

①100万ドルの食事を実施 2011年11月22日 41,138円

②年次寄付 前期 164,500円(47人)、後期164,500円(47人)

③ポールハリスフェロー 川中作文会員 500ドル、安本仁美会員(ﾏﾙﾁﾌﾟﾙ) 500ドル

④地区ロータリー財団セミナー 2011年 8月20日

⑤ロータリー財団アワー 2011年11月 1日(委員長卓話)

⑤地区補助金プロジェクト 2012年4月28日「こころのふれあいコンサート」実施。

【ロータリ情報委員会 若山直樹委員長】

・ロータリー情報アワー 8月30日「出席の重要性について」皆様と考えました。

12月13日「今年度当クラブが担当するＩＭについて」卓話。

1月24日 … 時間の都合により割愛。

・9月21日、6月12日、地区開講のロータリー塾に参加、ロータリーについて勉強致しました。

・6月12日のロータリー塾で広畑PGより先日の国際大会の報告がありました。その中で、最近の国際ロータ

リーの方向性が日本とは違っていて、慈善団体のようになっているのではないか。ロータリーの本質であ

る、会員間の友情を育み、自己研鑽を図る場であるということが非常に希薄になっているのではないかと

のお話がありました。

・新会員の皆様へロータリーについての勉強会ができなかった点を反省しております。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【環境保全委員会 大山紀子委員長】

前年度に引き続き、沓尾松山公園の整備には、行橋高校の生徒さん、九電行橋営業所、多

数の市民ボランティアの方々の参加をいただきました。ありがとうございました。

・「暁の夢」花壇整備 … 7/13、8/9早朝例会、10/25早朝例会、1/18、4/6、5/24

・沓尾松山公園清掃 … 11/5（雨のため中止）、5/12、 階段等は業者に依頼

【米山記念奨学委員会 道脇孝一委員長】

①啓発のために台湾からの米山奨学生、林 采葳（ﾘﾝ･ｻｲｳｪｲ）さんに卓話をして頂きました。

(2011年10月18日)

②末松会長に米山功労者になって頂きました。(2012年4月、寄付10万円)

③普通寄付として前期2,000円/人、後期2,000円/人寄付しました。

【永岡守幸幹事】

今年は大阪への親睦旅行、IM、国際大会への参加、ふれあいコンサートなどイベントが多く、

会員の皆様へ負担をかけた面も多々あったかと思います。1年間ご協力有難うございました。

※増川友弘会員より「九州電力より今夏における節電へのご協力のお願い」についての説明がありました。

ニコニコ発表（藤友茂樹会員）

・各委員長発表ありがとうございました。１年間お疲れさまでした。 （末松会長）

・いよいよ残り例会１回となりました。

最終例会出席、ワイン、冷酒の持ち込みよろしくお願いします。 （永岡幹事）

・入会祝い頂きました。ありがとうございました。正式には２４年間でした。

あと４年間も同じプラモデルが欲しいです。（孫子５人の為） （青井ＧＡ）

・入会月のお祝いありがとうございます。６年が経過しました。来週の例会は、残念ながら欠席します。

次年度もよろしくお願いします。 （岡本会員）

・末松会長はじめ役員の方々、誠にお疲れさまでした。 （道脇会員）

・親和会にて、優勝カップ取切戦にて優勝しました。クリスタルの花瓶です。大事に使います。（宮田会員）

・一年を顧みて、皆様お疲れさまでした。職業奉仕のため帰らせて頂きます。 （安本会員）

本日計 10,000円、累計 588,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

■６月２３日（土）

帰国間近の来日学生の修了証書伝達式が福岡サンパレスにて

行われました。その中でソラヤもスピーチを行いました。


